



Imkerei Luhnen

Imkerei Luhnen



Unsere Erfahrungen mit Apiguard

Apiguard wurde bei uns von Juli bis September eingesetzt. Die erste Behandlung haben wir nach der Abschleuderung an 170 Völkern vorgenommen. Unmittelbar danach verzeichneten wir einen stark erhöhten Putztrieb und Milbenabfall bei den Bienenvölkern.

Der Befallsgrad durch Varroen in den Völkern nahm während der gesamten Behandlung mit Apiguard deutlich ab.

Die zweite Behandlung wurde direkt nachdem vollständigen Auflösen des ersten Schälchens Apiguard vorgenommen. Das Ergebnis blieb fast dasselbe. Was sich änderte war der Milbenabfall. Er verdoppelte sich.

Wir setzen Apiguard jetzt schon im dritten Jahr ein und sind bis Heute mit der Wirkung des Mittels sehr zufrieden.

Die Bienenvölker waren immer Gesund und Vital! Seitdem Apiguard in unserer Imkerei eingesetzt wird, hatten wir **keinen** Völker Ausfall im Frühjahr! Die Anwendung ist sehr einfach und unkompliziert. Der Putztrieb den die Bienen während der Behandlung entwickeln ist enorm. Der Honig riecht und schmeckt **nicht** nach Apiguard.

Ich kann nur sagen, wenn wir Apiguard nicht eingesetzt hätten, hätten wir im Frühjahr keine Bienenvölker mehr.

Ich hoffe dieser kurze Bericht konnte dir etwas helfen.

Viele Grüße

Francesco



Imkerei
Peter Luhnen & Sohn

Hoserkirchweg 106
D-41747 Viersen

TEL: +49 02162-21917
FAX: +49 02162-578127

E-Mail: imkerei-luhnen@t-online.de

QUALITÄT VON DER ERZEUGUNG BIS ZUR ABFÜLLUNG